
The  Articles



   Артикли являются основными определителями 
имен существительных. Прежде чем употреблять 
какое-нибудь существительное, необходимо решить, 
определенное оно или неопределенное, т.е. надо 

представить, о каком предмете идет речь: о конкретном 
или любом



       В английском языке перед 
существительными почти всегда 
употребляется артикль.

Артикли бывают:
✔  неопределенные (the Indefinite Article)
✔  определенные (the Definite Article)



    Неопределённый артикль 
    имеет две формы — а и an 
    и обозначает непонятный/незнакомый предмет. 
    Он ставится перед исчисляемым существительным в 

единственном числе, когда мы впервые называем 
предмет



 Неопределенный артикль
 a — употребляется перед словами, 

начинающимися с согласной.
 
                      cat  -  a cat

an — употребляется перед словами, 
начинающимися с гласной.

  
                     apple -  an apple 



  Значение неопределенного артикля можно 
выразить в русском языке такими словами как 

    один, 
         один из, 
              какой-то, 
                   какой-нибудь, 
                       некий, 
                           всякий, 
                               любой, 
                                    каждый



  Когда мы второй раз называем тот же самый 
предмет, мы употребляем определенный артикль 
the

         the cat 
              the apple



   Определенный артикль the в английском языке 
употребляется 

✔ как с единственным числом, так и со 
множественным; 

✔ как с исчисляемыми, так и с неисчисляемыми 
существительными



Единственное 
число

Множественное 
число

Первый раз 
называем

a/an -

Второй  раз 
называем

the the



  Если стоит словосочетание прилагательное + 
существительное, то нужный артикль мы ставим 
перед прилагательным и смотрим с какой буквы 
начинается прилагательное

   а саt – a big cat
   an apple – a green apple



Определенный артикль в английском языке  предшествует 
единичным понятиям:
the sun (солнце), the moon (луна), the sky (небо), the sea (море), the 
environment (окружающая среда), the Arctic Circle (Северный 
полярный круг), the ground (земля, почва), the air (воздух)

“The” употребляется 
с наименованиями океанов, 
морей, рек, островов и горных 
цепей, пустынь, стран, названия 
которых стоят во множественном 
числе, и сторон света:
the Pacific (Тихий океан),
the Mediterranean (Средиземное море),
the Nile (Нил),
the West Indies (Вест-Индия),
the Alps (Альпы),
the Gobi (Гоби),
the Philippines (Филиппины),
the Far East (Дальний Восток)

“The” используется в именах 
собственных, состоящих 
из существительного 
или прилагательного + 
существительного:
the English Channel (Английский канал; 
пролив Ла-Манш),
the Empire State Building (Эмпайр-стейт-
билдинг),
the White House (Белый дом),
the British Museum (Британский музей),
the Royal Festival Hall (Королевский 
фестивальный зал),
the Beatles («Битлз»),
the Titanic («Титаник»)



Артикль не используется 
в названиях мест, состоящих 
только из имени/фамилии 
человека или имени/фамилии 
человека / названия места + 
существительного:
McDonald's, Harrods, Lloyds Bank, 
Buckingham Palace, St. Paul's Cathedral, 
Heathrow Airport, Oxford University, 
Waterloo Station

Артикли в английском языке не 
нужны в выражениях to/at/out of 
work, in/out of town, to/at sea, in/out 
of office и т. п., когда ситуация 
абстрактна. Однако в том случае, если 
вы говорите о конкретном месте 
или направлении, следует использовать 
артикль “the”.


